

Communiqué de presse

Le PVL Genève se retire de l'élection au Conseil des États et appelle à voter au plus proche de ses valeurs

Lancy, le 23.10.2023 - Réuni en assemblée générale à Lancy, le Parti vert'libéral genevois a pris la décision de ne pas présenter de candidat au second tour de l'élection au Conseil des États. Le parti remercie chaleureusement son candidat Michel Matter, auteur d'un excellent score avec 11,5% des voix au premier tour. Le PVL appelle désormais ses électrices et électeurs à voter au second tour pour les candidatures les plus proches de ses valeurs.

Les élections fédérales d'hier ont vu le PVL poursuivre sa progression à Genève, sans que cela ne suffise à conserver un siège au Conseil national. Le parti progresse de 1,3 point dans l'élection au Conseil national par rapport à 2019. Avec 11,5% réalisés par Michel Matter à l'élection au Conseil des États, le parti réussit même son plus haut résultat historique à une élection. Si ces résultats ne permettent pas d'atteindre l'objectif visé, ils soulignent néanmoins l'excellent travail effectué ces dernières années. Le PVL remercie ainsi chaleureusement Michel Matter pour son engagement décisif depuis de nombreuses années.

Compte tenu des résultats de la journée d'hier, l'assemblée générale du PVL Genève a pris la décision de ne présenter aucune candidature au second tour de l'élection au Conseil des États. «*Les résultats d'hier ne nous permettent pas de nous maintenir en bonne position au second tour. Pour cette raison, il m'apparaît évident de me retirer de cette élection*» a indiqué Michel Matter, Conseiller national sortant.

Appel à voter au plus proche des valeurs du parti

Au cours de cette même assemblée générale, les Vert'libéraux ont tenu à rappeler les valeurs et principes fondamentaux sur lesquels se fonde leur action : une société soucieuse des défis écologiques, une transition énergétique rapide et efficace, une économie durable et prospère, le soutien à de bonnes relations avec l'Europe afin de préserver la recherche et les industries ainsi qu'une société ouverte, garante de l'égalité des chances.

«*Nous appelons désormais nos électrices et électeurs à voter pour les candidatures qu'ils estiment les plus proches de ces valeurs qui guident notre action*» a indiqué Aurélien Barakat, président du PVL Genève.

CONTACTS :

Michel Matter

Conseiller national et vice-président du
Parti vert'libéral suisse
+41 79 285 34 38

Jonathan Keller

Secrétaire général du Parti vert'libéral genevois
+41 79 917 14 85 / ge@vertliberaux.ch

Aurélien Barakat

Candidat au Conseil national et président du
Parti vert'libéral genevois
+41 79 459 07 26 / barakat.aurelien@gmail.com